



El Aeropuerto de Lanzarote celebra el 70 aniversario de su primer vuelo comercial y el décimo del Museo Aeronáutico

- Durante la jornada se recreó la salida del primer vuelo que operó en el aeropuerto, tal y como tuvo lugar en 1946

30 de enero de 2016

El Aeropuerto de Lanzarote celebró hoy el 70 aniversario de su primer vuelo comercial y el décimo del Museo Aeronáutico con varios actos, entre los que cabe destacar una escenografía que convirtió al Museo, por unas horas, en el edificio terminal que fue durante los años 40.

Tras la bienvenida a los asistentes al acto por parte del director del Aeropuerto, Manuel Vinagre, se representó la escenificación, en la que participaron una treintena de personas. En ella, se recreó la salida del primer vuelo comercial que, procedente de Tenerife, hizo escala en Gran Canaria con destino a Cabo Jubyi y Sidi-Ifni, en un Junker 52 de la compañía Iberia, pilotado por Luis Guil Valverde.

También se simularon todos los servicios que se prestaban en el Aeropuerto en aquella época, con vehículos antiguos y profesionales expertos en cada una de las actividades que se realizan en las instalaciones aeroportuarias, transportando así a todos los invitados al año 1946.

Además, durante el acto se rindió un homenaje a todos los trabajadores del Aeropuerto de Lanzarote y a sus directores desde 1946 hasta ahora, con la inauguración de un nuevo espacio en el Museo Aeronáutico dedicado a ellos.

Durante estos 70 años, desde los primeros 533 pasajeros que usaron las instalaciones en 1946 hasta los 6.129.078 que han pasado por el Aeropuerto en 2015, más de 141 millones de viajeros han transitado por sus instalaciones, en las que se han efectuado más de 1.300.000 operaciones. De este modo, el Aeropuerto de Lanzarote se ha convertido en la principal puerta de entrada de la isla, facilitando la movilidad de sus habitantes y contribuyendo al desarrollo del turismo.

El Museo

El Museo Aeronáutico cuenta con un programa de divulgación a través de visitas guiadas con propuestas interactivas dirigido a residentes en Lanzarote, centros escolares y educacionales de la isla, colectivos específicos y turistas en general.

Desde su apertura al público en 2006, el Museo ha recibido la visita de casi 40.000 personas, ya sea a través de centros educativos y/o grupos de interés o bien de modo particular, convirtiéndose así en unas de las instalaciones más visitadas en Lanzarote.

El Museo, cuya entrada es libre, está abierto al público durante todo el año, de lunes a sábados, de 10:00 a 14:00 horas. También se pueden concertar visitas guiadas llamando al teléfono 928 846 365.